

A l'attention de Mesdames et Messieurs les candidats aux élections départementales du Puy-de-Dôme

## Objet : Parrainage du réseau des Bistrots de Pays

Madame, Monsieur,

Je me permets de vous solliciter en tant que patron et propriétaire avec mon épouse du Bistrot d'Ici à Saint-Saturnin, établissement qui appartient au réseau des Bistrots de Pays, fédération au sein de laquelle je suis également membre du conseil d'administration. De plus, à l'échelle locale, je suis vice-président de l'office de tourisme Mond'Arvene.

Nous souhaiterions connaître votre position concernant le partenariat qu'entretient depuis quelques années le Conseil départemental du Puy-de-Dôme avec la Fédération des Bistrots de Pays. Nous sommes aujourd'hui sept bistrots au sein de ce réseau dans notre département et plusieurs bistrotiers candidats au label sont prêts à nous rejoindre.

Depuis le début de ce partenariat, le Conseil départemental a été moteur afin de nous permettre d'être reconnu et de nous développer dans le respect de notre charte (articles, publicité, animations...).

Depuis environ deux ans, nous ressentons un manque d'implication du Département et nous sommes soucieux de l'avenir pour notre réseau et son développement. Pourtant notre charte, jointe à ce courrier, correspond à notre vision commune du maintien de communes rurales vivantes ainsi que du tourisme local et durable.

Nous vous sollicitors par la présente afin que vous nous précisiez vos intentions concernant l'avenir de notre partenariat si vous êtes élu aux prochaines élections.

Veuillez agréer, Madame, Monsieur, l'expression de nos sentiments dévoués.

Bertrand Livet
Membre du conseil d'administration de la FNBP



www.bistrotdepays.com